

OÖ.Online bringt die OÖNachrichten ins Netz

Jeder Leserin, jedem Leser eine persönliche Version der Zeitung auf den Bildschirm liefern: strukturiert nach individuellen Interessen und stets aktuell. Mit dieser Zielsetzung startete OÖ.Online die Neugestaltung des Webangebots der OÖNachrichten.

Dabei lag die Latte durchaus hoch: Das Fachmagazin "e-media" wählte im März den bestehenden Internetauftritt zum besten einer Tageszeitung. Nutzerfreundlichkeit, multimediale und mobile Features sowie die Klarheit im Aufbau überzeugten. Tugenden, die fortgeschrieben werden sollten.

Die Programmierer von OÖ.Online entwickelten in mehrmonatiger, intensiver Arbeit die "One-Click-Personalisierung" von www.nachrichten.at. Ein Programm im Hintergrund beobachtet das Verhalten von Nutzern der Online-Zeitung und wertet die gesammelten Daten aus. Für jeden regelmäßigen Anwender entsteht nach mehreren Besuchen ein individuelles Profil, das seine Interessen widerspiegelt.

"Wir bieten so die erste Online-Tageszeitung in Österreich", freut sich Mag. Gerald Harringer, Geschäftsführer von OÖ.Online, "die es den Anwendern überläßt, ob sie ihre persönlichen Einstellungen selbst anlegen wollen oder bequem vom System beschreiben."

Mit über 6 Millionen PageImpressions ist www.nachrichten.at schon jetzt die Online-Zeitung Nr. 1 in Oberösterreich. Und auch in punkto Multimedia-Publishing hat OÖ.Online die Nase vorn. Mit der Integration von Audio- und Video-Beiträgen werden einer wachsenden Zahl von Breitbandanwendern attraktive Inhalte bereitgestellt. Produziert wird in einem eigenen WebTV-Studio auf der Linzer Promenade, das auch Firmenkunden zur Verfügung steht.

Ihr Kontakt zu OÖ.Online:

Frau Sabine Zeller
OÖ.Online GmbH & Co KG
Tel.: 0732/7805-469
e-Mail: s.zeller@ooe.net
www.ooe.net